

Tailandia con los 5 sentidos

Incienso , especias en el aire y una cocina vibrante que despierta cada sentido



DESDE 2152€ | 11 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID – BANGKOK

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Bangkok. Noche a bordo.

DÍA 2 BANGKOK

Llegada a Bangkok. Día libre para visitar la ciudad.

Alojamiento IBIS STYLE BANGKOK

DÍA 3 BANGKOK

Desayuno en el hotel. Salida en bus del hotel para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok hasta llegar al bullicioso barrio de Chinatown donde realizaremos nuestra primera parada: el templo de Wat Traimit o más conocido como Templo del Buda de Oro y que alberga una imagen de Buda de 5 toneladas de oro macizo cargada de historia, pues permaneció oculta durante siglos tras ser cubierta de yeso para evitar su destrucción durante la guerra. Nuestra siguiente parada será el Templo de Wat Pho o Templo del Buda Reclinado, uno de los budas reclinados más grandes del mundo, con 46m de largo y en cuyos pies encontramos un grabado de 108 imágenes que representan acciones positivas del budismo. A continuación, el impresionante complejo del Gran Palacio símbolo de la ciudad y antigua residencia oficial del rey de Tailandia, considerado uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración. Durante la visita al Gran Palacio, se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal. Traslado al hotel. Cena y alojamiento

Alojamiento IBIS STYLE BANGKOK

DÍA 4 BANGKOK

Desayuno en el hotel. Salida del hotel para dirigirnos por carretera a la población de Mae Klong donde podremos ver un curioso mercado instalado sobre las mismas vías del tren. Si el tiempo y la suerte lo permiten, podremos ver como el tren atraviesa el mercado y, en tiempo record, los comerciantes recogen todos los productos que tienen expuestos en las vías del tren (no se garantiza que el tren pase durante la visita al mercado, pues este tiene horarios muy irregulares). Desde allí, nos dirigiremos al mercado flotante del Klong Damnersaduak, en la provincia de Ratchaburi, considerado el más importante del país. Llegaremos al mercado flotante de Damnoen Saduak y una vez allí realizaremos un paseo en barca a través de los canales del propio mercado, donde desembarcaremos y dispondremos de tiempo libre para pasear a pie, explorar sus productos y disfrutar del animado ambiente. Tras finalizar la visita al mercado, regreso a Bangkok y traslado al hotel

Alojamiento IBIS STYLE BANGKOK

DÍA 5 BANGKOK – RÍO KWAI

Salida a primera hora de la mañana para dirigirnos a la provincia de Kanchanaburi, conocida no solo por su famoso puente sobre el río Kwai y su importante papel durante la Segunda Guerra Mundial, sino por su belleza natural entre colinas y ríos. Para entender la historia de la construcción de este puente que se cobró la vida de miles de prisioneros de guerra, visitaremos el cementerio y

el Museo de la Guerra. También realizaremos un recorrido en barca por el Río Kwai hasta el puente y tendremos tiempo libre para cruzarlo a pie y pasear. Desde allí nos dirigiremos al insólito tramo ferroviario conocido como "Hellfire Pass", el tramo ferroviario más complicado, construido en tiempo récord por los prisioneros de guerra aliados entre 1942 y 1943. Almorzaremos en restaurante local. Al terminar, traslado al hotel y tiempo libre para disfrutar de la privilegiada ubicación y alrededores del hotel

Alojamiento RESOTEL

DÍA 6 RÍO KWAI – AYUTTHAYA

Desayuno. Salida por la mañana en dirección Ayutthaya, antigua capital del reino de Siam y Patrimonio Mundial de la UNESCO. Visitaremos algunos de sus templos y restos de antiguos palacios y entenderemos por qué se consideró siglos atrás una de las ciudades más espectaculares del mundo. Recorrer las ruinas de esta antigua civilización es como viajar en el tiempo, cuando en sus años dorados, más de 400 templos componían la ciudad. Almuerzo en restaurante local. Después de comer, traslado al hotel, check-in y tiempo libre para disfrutar de las instalaciones. Hacia el atardecer, nuestro guía nos llevará al famoso mercado flotante de Ayutthaya, donde podremos pasear por el mercado, degustar platos y bebidas tradicionales en los múltiples sitios de comida, comprar en las tiendas o incluso tendremos la oportunidad de subirnos a lomos de un elefante en el Elephant Vintage (por cuenta del cliente)

Alojamiento CLASSIC KAMEO

DÍA 7 AYUTTHAYA – BANGKOK – CHIANG MAI

Desayuno. Traslado a primera hora de la mañana hacia el aeropuerto de Bangkok situado a 60kms,

para salir en vuelo doméstico con destino Chiang Mai. Llegaremos a tiempo para disfrutar de un masaje tailandés si lo desea. Tarde libre.

Alojamiento THE EMPRESS PREMIER

Actividad opcional: esta tarde descubre el arte ancestral del masaje tailandés, una experiencia revitalizante que equilibra cuerpo y mente. Mediante presiones suaves, estiramientos y movimientos rítmicos, libera tensiones y mejora la circulación. Ideal para disfrutar como tratamiento completo o enfocado en zonas específicas. Renueva tu energía y déjate envolver por la armonía oriental

DÍA 8 CHIANG MAI

Este día conoceremos Chiang Mai desde un original punto de vista. Saldremos del hotel para un recorrido en bicicleta de 4 a 5 horas descubriendo parte del rico patrimonio cultural de Chiang Mai. El recorrido discurre por tranquilas y verdes carreteras, pasando por templos y ruinas que datan de siglos atrás. Visitaremos talleres artesanales y a lo largo del río Ping y observaremos el ambiente local que hace de Chiang Mai un lugar tan especial

Alojamiento THE EMPRESS PREMIER

DÍA 9 CHIANG MAI

Hoy tendrás la oportunidad de participar en una clase de cocina tradicional tailandesa, una experiencia inmersiva que combina sabores, aromas y cultura. La actividad comienza con una visita a un mercado local, donde aprenderás a reconocer los ingredientes frescos y especias que dan vida a la gastronomía del norte de Tailandia. De la mano de un chef local, descubrirás técnicas ancestrales y prepararás platos típicos como currys, sopas y salteados, siempre con un toque personal. Al finalizar, podrás degustar tus propias creaciones en un ambiente relajado y auténtico, llevándote no

solo recetas, sino también un recuerdo inolvidable de la cocina tailandesa
Alojamiento THE EMPRESS PREMIER

Salimos desde Chiang Mai al aeropuerto de Bangkok donde tendremos el vuelo de regreso a España. Noche a bordo

DÍA 10 CHIANG MAI – BANGKOK – MADRID/BARCELONA

DÍA 11 MADRID/BARCELONA

Llegada a España y... Fin del viaje y de nuestros servicios

¿Qué incluye?

- Billete de avión en vuelo de línea regular en clases especiales de reserva
- Vuelos domésticos
- Alojamiento con desayuno en los hoteles mencionados o similares
- Régimen alimenticio según itinerario
- Guías locales de habla hispana y entradas a las visitas mencionadas
- Seguro de viaje

No incluye

- Gastos personales, seguro personal, lavandería, bebidas en las comidas
- Otras comidas o servicios no especificados en el programa

Precio

Salida todos los Domingos y Lunes desde España durante todo el año y adicionalmente Sábados de Junio a Noviembre 2026

Temporada 1

Del 1 Abril al 14 Julio 26

Del 21 Agosto al 31 Marzo 27

Precio por persona en habitación doble 2.152€

Temporada 2

Del 15 Julio al 20 Agosto 26

Precio por persona en habitación doble 2.208€

Tasas y carburante por persona: 500 euros, importe aproximado a reconfirmar en el momento de la emisión de los vuelos

*Precios cotizados en opción Turista de hotelería . Consultar en otra categoría .